



## Soutenez un projet qui a du sens

### Qui sommes nous ?

Depuis huit ans, l'école indépendante L'Envol, près de Pau, accompagne 80 enfants de la maternelle au collège dans un environnement à taille humaine, exigeant et bienveillant.

Notre approche allie Montessori, Freinet et méthodes traditionnelles ; elle permet à chaque élève - y compris ceux à besoins spécifiques (TSA, troubles des apprentissages, phobie scolaire) - de progresser à son rythme et de retrouver la confiance, tout en respectant les programmes de l'Éducation Nationale.

### Pourquoi avons-nous vraiment besoin de vous aujourd'hui ?

Le contexte économique actuel nous place entre deux pressions contraires :

- d'un côté, les parents serrent leur budget face à l'inflation ;
- de l'autre, nos propres charges (loyer, énergie, salaires, fournitures) ne cessent d'augmenter.

Entièrement financée par des fonds privés, l'école doit réunir **rapidement** les ressources nécessaires pour maintenir un accompagnement individualisé et préserver la mixité sociale qui fait sa richesse, sans impacter les frais de scolarité des familles.

### Ce que votre don change concrètement

Vos dons financent directement : matériel pédagogique, sorties culturelles, dispositifs d'inclusion, temps dédié aux enfants en difficulté, formation continue des enseignants.

« Ça nous apprend à vivre ensemble, à être plus autonomes et à avoir confiance en nous » - Jade, 14 ans

« Après deux ans à L'Envol, je retrouve mon fils heureux, épanoui et plein de rêves » - Maman de Fabio, 13 ans

### Un geste accessible et avantageux

En tant qu'association d'intérêt général, 66 % du montant est déductible de votre impôt : un don de 100 € ne vous coûte que 34 € après réduction fiscale.

Vous recevrez immédiatement un reçu et, chaque année, un rapport d'impact détaillant l'utilisation des fonds.



Pour en savoir plus, visitez notre site internet: photos, films, projet pédagogique...



### Comment agir maintenant ?

1. **Scanner**
2. **Choisissez le montant** qui vous convient (ponctuel ou mensuel).
3. **Partagez** ce message autour de vous : famille, amis, réseau professionnel. Chaque geste, même modeste, porte nos élèves plus haut et témoigne de la confiance que vous placez dans une éducation humaine, exigeante et inclusive.



**Un immense merci pour votre soutien et votre solidarité.**

# Il y a des Missions qui nous conduisent à l'autre bout du monde... et d'autres que Dieu nous confie ici, tout près de chez nous, en France.



Nous sommes une équipe qui a répondu à l'appel de Dieu, avec un cœur passionné pour les enfants. Chaque jour, nous nous engageons à être des témoins vivants de l'amour de Jésus auprès d'eux et de leurs familles.

L'Envol, c'est **avant tout une école.**

Une école pour tous, où l'on apprend à lire, à compter, à découvrir l'histoire...

Mais aussi une école où l'on peut entendre parler de Jésus, librement, avec respect et bienveillance. Les enfants qui franchissent nos portes viennent d'horizons variés : des familles chrétiennes, mais aussi musulmanes, juives, athées...

Ce qui nous unit, c'est cette conviction que chaque enfant est précieux, unique, et capable de grandir dans la joie, la foi, et l'espérance.

Jour après jour, nous semons dans leurs cœurs l'amour de l'apprentissage, la persévérance, et la foi.

**Mais cette mission ne peut s'accomplir sans vous.  
Soutenir une école chrétienne, c'est semer pour l'avenir...  
ici, en France, aujourd'hui.**



Nous avons fait le pari d'un temps d'éveil à la Foi facultatif, pensant qu'au fur et à mesure des années, par notre témoignage des enfants de familles non croyantes se joindraient à ce temps-là. Nous avons été surpris que cela

se fasse dès les premiers mois d'ouverture de l'école. Je me rappelle un garçon de CM2 issu d'une famille non chrétienne a aussi souhaité y participer.

C'était un enfant avec d'importantes difficultés scolaires et en rejet de l'école. Il a investi ce temps de façon incroyable, ayant soif des choses spirituelles. Il a été régulièrement à l'église et a suivi ce temps d'éveil à la foi jusqu'en 3ème.

**Eve-Marie - Directrice**

Lors des temps d'éveil à la foi, les autres enfants sont occupés à d'autres activités. Ce jour-là, je devais m'occuper de ce groupe. Le matin j'avais prié en demandant au Seigneur de me donner une opportunité de parler de Lui. Le moment venu, nous étions en train d'installer les tapis et les jeux lorsqu'un petit garçon de 4 ans m'a posé une question, sans lien avec ce que nous allions faire : « Maîtresse, pourquoi on dit que Jésus est mort ? ». Alors, tout simplement, en quelques mots, j'ai pu répondre... et je me suis souvenue de ma prière du matin !

**Isabelle - Enseignante**

Après un temps d'éveil à la foi, une élève s'approche de moi et dit : « Je ne veux pas quitter l'école ». Je lui demande pourquoi et elle me répond : « Je ne veux pas quitter l'école car il y a Dieu ». Elle est repartie les yeux pleins d'étoiles quand elle a su que Dieu était avec elle en tout temps et en tout lieu.

**Rachel - Enseignante**



Je faisais l'éveil à la foi avec les grands, j'avoue ne plus me souvenir quel était le thème du message ... toujours est-il que j'ai bifurqué sur la mort de Jésus à la croix, sur le fait qu'il était mort pour nous etc.... Et au moment où je me disais que, peut-être, c'était, si ce n'est théologique au moins un peu surprenant pour la plupart d'entre eux, les questions ont fusé !!! Nous avons eu un moment de partage tellement simple et béni, avec des questions/réponses passionnantes !

Tant et si bien qu'à la fin j'ai fait un genre « d'appel » adapté à leur âge et à leur compréhension .... et là environ 8 enfants ont levé leurs mains, et 4 ou 5 (je ne me souviens plus précisément) ont voulu prier !!! Leur sincérité ce jour-là m'a non seulement émue mais convaincue encore plus de ce travail à faire parmi ces enfants !!!! Voilà un parmi tant d'autres...

mais ces moments par leur intensité m'ont bouleversée !

**Sylvie - Intervenante**

